
Die Kleine Anfrage wird von Herrn Oberbürgermeister Dr. Tauras beantwortet. 
 
Ratsherr Johna stellt zwei Nachfragen: 
 
1. Was hat die Präsentation des neuen Logos anlässlich der Weinköste gekostet? 

 
2. Warum wurden die Mittel, die der DOC-Investor für Stadtmarketingaktivitäten bereit gestellt 

hat, nicht in den städtischen Haushalt eingebracht. 
 
Herr Oberbürgermeister Dr. Tauras erklärt, diese Fragen schriftlich zu beantworten. 
 


